

# MARTÍN LUTERO

Este pensador es conocido como el gran articulador e iniciador del movimiento protestante, y con su influencia surge el movimiento conocido como luteranismo, basado en San Agustín y San Pablo, donde el ser humano solo puede obtener la salvación por sí mismo y la fe de Dios, por eso las ventas de la iglesia católica para el perdón no eran válidas y además eran inmorales.

Fuera de la influencia romana del Papa, Lutero postula que las buenas obras no son suficientes para la salvación del alma. Él defendió la doctrina del sacerdocio universal, una relación personal directa del individuo con Dios en la cual desaparecía el papel mediador de la Iglesia, quitándole a ella su justificación tradicional. La interpretación de las Sagradas Escrituras no tenía por qué ser un monopolio exclusivo del clero, sino que cualquier creyente podía leer y examinar libremente la Biblia, la cual debía ser traducida, por consiguiente, a idiomas que todos los creyentes pudieran entender. El propio Lutero la tradujo al alemán, creando un monumento literario de gran repercusión sobre la lengua escrita en Alemania en los siglos posteriores.

Negó la existencia del purgatorio o del celibato de los clérigos, y él mismo se casó con una antigua monja. Para él sólo el bautismo y la eucaristía tenían validez y podían ser rescatados de la fe católica.

## REFERENCIA:

Fernández, T. y Tamaro, E. (2004). Martín Lutero. Recuperado de: <https://www.biografiasyvidas.com/biografia/l/lutero.htm>